
ビジネスコミュニケーションⅠ アンケート⑩170616   ＜質問・意⾒・感想など＞ １

新聞記事の情報は、⾃⺠・⺠主以
外の政党の話も取り上げていて、
仕組みが分かりやすくて良かった。

次の講義までには選挙のことを
理解したいと思った。⾃分がい
れたい党を決めたいと考えた。

都議選が今どのような感じ
か⼤体分かった、「共謀
罪」についても知りたい。

選挙、政治について考える機会がで
きて良かった。⾃分達が考える事は
微⼒かもしれないが、⼤切だと思う。

苦⼿分野で描く⼿が進まな
かった。「都議選」「与野
党」も分からなく難しかった。

⼩池都政について批判しか書けず反
省しており、もう少し、賛成できる
ような図解を描きたいと考えている。

東京都議選、若年層失業問題
について分かった。欧州連合
の失業率の⾼さに驚いた。

政治についてもう少し
興味をもとうと思った。

発表を聞いて、参考になっ
た。朝⽇新聞は⼩池さんを
批判していることに驚いた。

興味なくても基本的な経済や政治の常識を⾝に
付けるべき。政治意識を持つ社会⼈材を培うこ
とは社会の⼀つの課題になるかもしれない。

選挙に少し興
味が持てた。

個々の政党の政策が
⾒えてきて良かった。

各党の関係が分からない。イン
ターネットで調べたが分からない。

新聞記者はどう思っているのか、何を国⺠に伝え
たいのか、何となく少しずつ分かってきた。今後
ニュースを⾒て⾃分が何を思うのか⼤切にしたい。

⾃分の意⾒を持ちたい。若年層の失業は誰
のせいなのか、もっと深く知りたくなった。

しっかりと今回の都議
選に対して⾃分の意⾒
を持てるようにしたい。

都議選、⼆元代表制に
ついて良く分かった。

保育園など⼦どもの環境をもう少
し安定させて、⼦どもが減らない
ように国を動かしていって欲しい。

政治について、誰が信頼できるのか
が分からず、どうしても嫌になる。

選挙の問題がこんなことになっていたとは
思わなかった。選挙権が与えられているの
で、きちんと誰が良いがを考え選びたい。

⾃分から⾏きたいと思う⼈が出
てくれることを願っている。

政治について考えることがあまりなく、良い機会だっ
た。⾃分は何も考えず⾃⺠が良いと思っていたが、こ
の社説を⾒て、⾃⺠が良い党ではなく変な党が多いか
ら、しかたがなく⾃⺠になっていると感じた。

⾃分達の仕事をまともにやっていな
かった。東京を引っ張っていく⼈達が
これでいいのかと⼼配になってきた。

⾃分達の意⾒が尊重さ
れていないと思う。

国⺠のための政治なのにここ最近
⾃分たちの役に⽴ってない事が分
かりどす⿊い気分になってきた。

今後の都議選
が気になる。

多くの新聞を⾒た⽅
が良いと思った。

新聞によって書かれていること
が違い、着⽬するところが違う。
これを機会に⾊々調べてみたい。

⾊々な問題を⾒れた。有権者になったため、⾊々と
考えなくてはいけない。全てを国の問題にするので
はなく、国⺠も⼀緒に考えて⾏くべきだと思った。

今⽇の講義は、新聞によって書かれ
ている事が変わってくるため、多⾯
的に情報を得る必要があると思った。

7⽉2⽇の都議選に
⾏こうと思った。

新聞によって内容が違い、様々
なものを読まなければ判断する
事ができないと思った。

先⽣の⾔うように、⾊々な新聞から
情報を読み取り図にすれば気づけな
かった事にも気づけると思った。

各政党の意向を整理する
ということは⾮常に意味
のある講義だったと思う。

政治的なアンテナを⽴てて
どんな政治なのか、ニュー
スもよく⾒るようにしたい。

⼩池さんは皆が注⽬し過ぎて遅
く感じるだけで、以前の知事と
⽐べると天と地だと思っている。

⽇経を読み世界中の若年層達が政
治に興味を持ち政治に多⼤な影響
を与えつつあると感じられた。

都議選は⼩池知事に
託されるだろう。
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みんなの図がとても上⼿くなってい
る。政治のことも知れて良かった。

いざ図解しようとすると分
からないことが多く、来週
のために調べたいと感じた。

豊⽥さんの話を聞いたのが
印象に残った。難しかった
ので今⽇は全然ダメだった。

図にするとき、⾃分の⾔葉に
変換する事を新しく知った。

難しい記事も図解していく中で
⾊々な情報が⼊ってきて良い。
もっと分かりやすくまとめたい。

図解を書くことにより
⾃分の理解が深まった。

何回か練習したおかげで少し
は図解を書けるようになった。
お勧めの新聞はどこですか？

3回ほど読んだ。図に表したら、
分かりやすくなり嬉しかった。 キーワードとキーワードの関係を

うまく表すことができなかった。 アンケートや表や図にまと
めるとすごく分かりやすい。

新しい図が書け
て⾯⽩かった。

資料を読んで少し分かった。問題
解決できれば良いと思っている。

プライベートでも図を
書いていこうと思う。

発表してくれた中で、「課題１」
「課題２」「疑問１．２」とまと
めていた⼈の図は、とても⾒やす
かった。是⾮参考にしたい。

政策の図を作った
ら親にも⾒せたい。

朝⽇新聞がアンチ⼩池
だったのは意外だった。

難しすぎた。発表者たちの
おかげで勉強になった。

調べてから描くとより
良い図解が描けそう。

これからもっと頑張って
図解できるようにする。

図は⾃分に分かるように書
くことが⼤切だと分かった。

図解することで分かり
やすくなった。すらす
ら書けてきている。

政治には関⼼なかったが、
興味を持とうと思った。

単語の意味が理解できず、
図解にするのが難しかった。

図解には慣れてきたが、
今⽇は難易度が上がった。

⽂章を読み取る能⼒と、抜き出す能⼒
が無いので難しい。発表していた⼈の
図解が⾒やすく分かりやすかった。

⼤まかな部分がちょっと分
かった。新聞社によって思考
の⾊がだいぶ違うと思った。

成⼈の年齢を18
に下げて欲しい。

今回の事を活かし、ダメだっ
たところを少しでも良くし、
次回の図解に活かしたい。

今の若者も選挙に⾃ら⾏
くようにした⽅がよい。

図解したが本質だけを抜き出すと
驚くほど量が少なくなった。次回
の講義では、各新聞の印象、考え
がどう変化しているのかが楽しみ。


